



朝晩の冷え込みが強くなり、冬の足音が聞こえてきました。子どもの成長と時の流れは早いもので、今年も残すところあと1か月となりました。運動会や遠足の経験を経て、より一層強くなったひまわり組の絆も、卒園に向けて動き出す時期でもあります。また、お忙しい中、個人面談や保育参加にご参加いただきありがとうございました。

今月のねらい

- ・共通の目的に向かって話し合い工夫し合う中で充実感を味わい、友だちの良さや違いを認めていく
- ・季節の行事や年末年始の準備を通し、生活に关心を持ったり、表現する楽しさを味わったりする

今月の行事

4日(木)英語で遊ぼう 10日(水)幼児計測 13日(土)発表会 18日(木)英語で遊ぼう
19日(金)クリスマス会 22日(月)サッカー 25日(木)お話の会 26日(金)避難訓練

お願い・お知らせ

- ・1月から、就学に向けた小学校の生活リズムに合わせるため、午睡がなくなります。最初は子どもたちの様子に合わせて、横になる時間を設けるなど配慮していきますのでご安心ください。また午前中の活動に合わせて、散歩に出かける予定です。今までの園の生活リズムが変わりますので、何か気になることがありましたらお知らせください。

バス遠足、楽しかったね！

11月10日、無事全員でグリコピアまで遠足に行くことができました。ずっと楽しみにしていたバス遠足で、ワクワクが抑えきれない様子でした。当日はおそろいの染めTシャツを着て出発！バスの中では隣のお友だちと嬉しそうにお話ししたり、みんなでbingo大会・名前あてクイズをして楽しく過ごしました。グリコピアでは、お菓子の可愛いバスで写真を撮ったりポッキーやプリッツの写真スポットで素敵な写真を撮ることができました。いざ、ポッキーやプリッツの工場見学！お姉さんの話をよく聞き、興味深くポッキーやプリッツを作る様子を見ていました。最後のクイズ大会も楽しみながら一生懸命取り組んでいました。その後は、公園へ。「お腹空いた！」「何が入ってる？」と友達と一緒に話しながらおいしそうに食べていました！お弁当を食べ終わったらあとは、遊具で遊んだりふえ鬼をしたりして元気にたくさん遊びました。その分帰りのバスでは、すぐにすやすやと眠っている子もいました。年長になり初めてのバス遠足でしたが、友だちと一緒に過ごした時間や経験は子どもたちにとって大切な思い出になったようです。

大きなおいも、たくさん掘れたよ！



14日はとても楽しみしていた芋ほり遠足！初めて、わくわくした気持ちを抑え、路線バスではとても静かに乗ることができました。芋ほりに行く途中では、「どんなお芋がとれるんだろう」とわくわくしていた子どもたち。無事、安藤農園に着き、軍手をつけて掘り始めました。すぐに大きなサツマイモが顔を出し「みて！こんなにおおきいおいもがあった！」と叫んでいました。少し変わった形をしたお芋も「こんな形のお芋取れた！」と言って喜び、たくさん掘っていました。下の方にも大きな芋があるのに気が付くと「一緒にとろう！」「ここに大きいお芋がある！ちょっと手伝ってくれる？」といって仲間を呼び、協力して掘り進めていました。たくさん掘った中から自分のお気に入りの芋を一本選んで袋に入れ、自分で背負ってお持ち帰り♪「〇〇にして食べたいな！」と嬉しそうに話していました！翌日、「〇〇にして食べたよ！おいしかった！」嬉しそうに教えてくれました。